

Avec l'UCIJ, La Marche des solidarités et les collectifs de sans-papiers appellent à organiser dans tout le pays une nouvelle journée nationale de manifestations contre la loi Darmanin le 29 avril. Pour dire que Darmanin ne fera pas sa loi!

En soutien à toutes les victimes des violences policières blessé·e·s de Sainte-Soline, tué·e·s ou blessé·e·s dans nos quartiers, blessé·e·s dans nos manifestations. En hommage à nos milliers de frères et sœurs migrant·e·s victimes des frontières.

Parce que nous sommes solidaires des Soulèvements de la Terre, de la Défense collective de Rennes, de toutes les associations et collectifs dissous ou menacés de l'être et notamment des associations antiracistes et des associations musulmanes.

Parce que nous disons, au côté des Soulèvements de la Terre qu'on ne dissout pas le mouvement par décret.

Parce que nous exigeons le retrait du projet de loi raciste de Darmanin que celui-ci cherche à la faire passer en entier ou par morceaux. Gérald Darmanin a rappelé sa détermination à faire passer cette loi pour «*pouvoir expulser*



4000 étrangers et étrangères supplémentaires par an».

Parce que nous exigeons l'abandon de l'opération planifiée par Gérald Darmanin à Mayotte prévoyant d'expulser 250 à 280 Comorien·ne·s par jour pendant deux mois et détruire des milliers d'habitations précaires. La date prévue pour débiter cette opération, le 21 ou 22 avril, qui correspond à la fête de l'Aïd (fin du ramadan), est une provocation raciste supplémentaire qui s'ajoute à la dimension colonialiste de l'opération.

Parce que nous voulons l'égalité des droits pour toutes

et tous et la régularisation de tou·te·s les sans-papiers à commencer par nos camarades en grève reconductible depuis 16 mois à Chronopost et DPD.

Parce pour empêcher Darmanin de faire sa loi et pour gagner contre Emmanuel Macron nous avons, plus que jamais, besoin d'unité et de solidarité.

